

Bonjour à tous,

Voilà maintenant deux jours que je suis rentré en France avec ma famille !

J'ai passé les deux dernières semaines de mon échange à faire visiter une partie de L'Inde à ma famille, ainsi qu'à les faire rencontrer mes amis, nouvelles familles, et rotariens avec qui j'ai passé cette merveilleuse année !

Je vous reverrai bientôt tous lors de la soirée d'accueil des nouveaux students, durant laquelle je vous présenterai mon année passée. Par la même je vous proposerai un nouveau projet solidaire.

Amicalement,

